

**Gesellschaft der Freunde des
Dessau-Wörlitzer Gartenreiches e.V.**

Oranienbaum-Wörlitz, im Februar 2022

Liebe Mitglieder unserer Gartenreich-Gesellschaft,

nun steht fest: nach langer pandemiebedingter Pause findet endlich wieder ein Regionales Mitgliedertreffen statt. Im Auftrag unseres Vorsitzenden Dr. Thomas Holzmann **lade ich Sie zum nächsten Treffen am 13. April 2022 um 19.00 Uhr in den Eichenkranz ein.** Sie erwartet ein interessanter Abend, der uns Gelegenheit zum Informationsaustausch über regionale, das Dessau-Wörlitzer Gartenreich betreffende Themen gibt. Es gelten die dann aktuellen Corona-Regeln.

Der zuletzt geplante Termin 30. März 2022 um 19.00 Uhr musste noch einmal verschoben werden, um eine hochrangige Präsenz zu gewährleisten. Die für den 30. März 2022 um 15.00 Uhr terminierte Vorstandssitzung findet wie vorgesehen statt.

Schwerpunktthema des Regionalen Mitgliedertreffens am 13. April ist die „Anhaltische Gemäldegalerie im Georgium und die Kulturstiftung Dessau-Wörlitz“. Der Oberbürgermeister von Dessau-Roßlau, Herr Dr. Reck, und ein hochrangiger Vertreter der Staatskanzlei werden Sie über den Sachstand informieren und für Ihre Fragen zur Verfügung stehen. Auch der Direktor der Anhaltischen Gemäldegalerie, Herr Ruben Rebmann, wird an dem Treffen teilnehmen.

Zudem wird Herr Dr. Holzmann aktuell aus der Arbeit des Vorstands der Gartenreich-Gesellschaft berichten und geplante Veranstaltungen vorstellen. Auch zum persönlichen Gespräch bei einem Getränk wird ausreichend Gelegenheit bestehen.

Wenn Sie am Regionalen Mitgliedertreffen teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte ab sofort an.

- Email: info@gartenreich.info

- Fax: 034905 30871

- Postadresse: Gesellschaft d. Freunde, Angergasse 104, 06785 Oranienbaum-Wörlitz

Mit freundlichen Grüßen



Manuela Falkenberg
Geschäftsführerin